

Le 30 mars 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les élèves du Conservatoire en concert à l'Hôpital Marin de Hendaye



Concert organisé auprès des patients de l'Hôpital Marin de Hendaye en février 2020
©HôpitalMarindeHendaye

Jeudi 31 mars, dans le cadre de ses missions de diffusion de la culture pour tous, le Conservatoire et ses élèves musiciens et danseurs proposent deux représentations pour les patients de l'Hôpital Marin de Hendaye AHP-Assistance Publique Hôpitaux de Paris, en partenariat avec l'établissement de santé et l'association Les deux jumeaux, qui soutient et anime la vie des patients en situation de handicap de l'établissement.

Deux représentations réunissant des élèves musiciens et danseurs du Conservatoire du Pays Basque sont organisées le 31 mars après-midi à destination des patients de l'Hôpital Marin de Hendaye. Le public entendra entre autres des œuvres de Bach, Schubert, Telemann, Moondog, Rodrigue et des célèbres musiques de films du compositeur japonais Joe Hisaishi.

Le conservatoire se mobilise depuis de nombreuses années pour apporter des réponses pédagogiques adaptées à ses élèves et à ces publics. Cette démarche s'inscrit dans son projet d'établissement.

Les élèves du Conservatoire, tout comme les musiciens de l'Orchestre Symphonique du Pays Basque – Iparraldeko Orkestra, vont à la rencontre des publics en situation de handicap, notamment les personnes « empêchées » qui rencontrent des difficultés à se rendre dans les salles de concert et de spectacle. Pour ce faire, la structure s'appuie sur un partenariat avec 3 structures : le Centre hospitalier de Bayonne – Côte Basque, l'Hôpital Marin de Hendaye et l'Association Chrysalide qui accompagne près de 300 familles d'enfants et adultes en situation de handicap. Danse, théâtre, musique et chant, toutes les disciplines interviennent dans ce sens !

Plus d'informations sur le site internet du Conservatoire www.cmdt-ravel.fr

Contact presse : communication@cmdt-ravel.fr / 05 59 31 21 78